
VERBALE n. 18 DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
Il giorno 28 del mese di settembre dell’anno duemilaventidue (2022), alle ore 18.00, in 

videoconferenza a distanza sulla piattaforma TEAMS si è riunito il Consiglio dell'Istituto 

Comprensivo VI Bruno Ciari, convocato con nota prot. 6665/II.1 del 12/09/2022 e nota prot. 

6947/II.1 del 20/09/2022 per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

1) Variazioni di Bilancio; 

2) Report sondaggio su modalità riunioni collegiali; 

3) Cessione spazi per attività di doposcuola a società esterne: esamina richieste 

pervenute; 

4) Integrazione delibera innalzamento orario classi a tempo normale a 29 ore plessi 

Rodari e Tommaseo e a 30 ore plesso Davila visto il D.M; 

5) Aggiornamento protocollo Covid; 

6) Delibera concessione utilizzo scuola Rodari da parte della scuola materna Comunale; 

7) Varie ed eventuali; 

8) Approvazione del verbale seduta stante; 

 

Sono presenti i consiglieri come dal seguente prospetto: 

COGNOME E NOME  

Burgo Rossella Caterina Presente 

Cavina Vanessa Presente 

Donataccio Emanuela Assente 

Nalin Laura Assente 

Parolin Matteo Presente 

Passante Gianluca Presente 

Ramigni Giulia Presente 

Ruzza Paolo Presente 

Bazza Antonio Presente 

Carboni Anna Dina Presente esce alle 19.40 

Celino Chiara Presente 

Fayenz Giorgia Presente 

Ganci Vincenza In aspettativa 

Pennisi Salvatore Assente 

Piazzetta Raffaele Presente 

Rossi Catia Presente 

Codogno Caterina Assente  

Passarotto Maria Presente 

Bozzolan Alessandra Presente 

Essendo presenti n. consiglieri   14   su 19 la seduta è valida a deliberare. 

 

E’ presente la DSGA FF a.s. 2022/23 Sig.ra Maria Teresa Fronterré per le Variazioni di Bilancio. Il 

presidente Paolo Ruzza chiama a fungere da segretario il consigliere la docente Celino Chiara. 

 

3) Cessione spazi per attività di doposcuola a società esterne: esamina 

richieste pervenute 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

Viste le varie richieste da parte di alcuni enti/associazioni privati di avere in comodato d’uso i 

locali della scuola per attivazione di attività dopo scuola; 

Considerato le problematiche riguardante la sicurezza e della pulizia;  

Considerato che nelle aule sono presenti le attrezzature informatiche e documentazioni 

riservate che non posso essere messe sottochiave a fine di ogni giornata; 



Considerato che alcune associazioni chiedevano di svolgere le attività  anche durante le attività 

scolastiche delle classi a tempo pieno; 

Considerato che l’istituto non ha  predisposto un bando ad hoc e quindi non ha nessun criterio 

per favorire l’accesso ai locali ad un’associazione piuttosto che ad un’altra; 

 

con votazione espressa in forma palese: presenti n. 13 su 19  favorevoli 9, 3 contrari e 1 

astenuto 

DELIBERA N° 166 

 

di non concedere i locali scolastici a nessuna associazione fra le  richieste già pervenute e 

quelle future. 

 

 

IL PRESIDENTE      IL SEGRETARIO 

           Ruzza Paolo                          Celino Chiara 

 

 

 
Si attesta che la presente delibera  è stata pubblicata all’Albo dell’Istituzione Scolastica come prescritto dall’art. 27 del DPR 31.05.74 n. 416. Per 

copia conforme 

 

             IL DIRETTORE SGA                                                                                            IL DIRIGENTE SCOLASTICO REGGENTE  

          Maria Teresa Fronterré                                                                                                 Prof.ssa Alessandra Bozzolan 

 

 

 

 


